

In reply please quote

Ref No.....



Ministry of Tourism & Leisure
Level 12
Air Mauritius Centre
John Kennedy Street
Port Louis — Mauritius
Tel. : 211 7930
Fax : 208 6776 — 211 8161
Email : mot@intnet.mu

COMMUNIQUE DE PRESSE

Le nombre de cas recensés du Chikungunya connaît une baisse sensible à Maurice. Les dispositions prises par les autorités mauriciennes donnent des résultats satisfaisants et la maladie est nettement sous contrôle. Il n'y a donc aucune raison de s'alarmer.

C'est le constat fait par le directeur général de l'Organisation Mondiale de la Santé, le docteur Lee Jong-wook actuellement en visite à Maurice. Au cours d'un point de presse, le lundi 6 mars 2006, le DG de l'OMS note que les informations entourant le Chikungunya ont été exagérées, ce qui a provoqué une certaine inquiétude, surtout à l'étranger.

Le docteur Lee Jong-wook a précisé que la maladie n'est pas répandue, mais qu'il faut maintenir les mesures de prévention.

Par ailleurs le pays vient d'accueillir les plus grandes vedettes du cinéma indien à l'occasion de la tenue du Zee Ciné Award 2006. Cet évènement a connu un succès retentissant avec la présence de grands artistes tels Sharukh Khan, Rani Mukherjee, Salman Khan, Rekha, Akshay Kumar et Feroz Khan.

Les artistes indiens ont séjourné dans l'île pendant trois jours. Ils sont repartis le dimanche 5 mars 2006.

Maurice se prépare à accueillir le Président de la République de L'Inde, Monsieur Abdool Kalam. Il sera l'invité d'honneur aux célébrations du 38ème anniversaire de l'indépendance de Maurice le 12 mars. Le Président indien arrive le 11 mars.

Maurice reçoit en ce moment deux groupes de journalistes de TUI Nordic Finnish. Onze journalistes au total réalisent des reportages sur Maurice dans le cadre d'une campagne de promotion touristique.

Le magazine Tour Hebdo et le journal italien La Repubblica réalisent aussi des reportages sur Maurice. Les deux publications sont représentées par Christine Rivet et Isabella Grasanno respectivement.

D'autres évènements prévus à Maurice: le Championnat d'Afrique d'Athlétisme et un séminaire du groupe Christian Dior. Environ 300 représentants de Christian Dior seront à Maurice du 31 mars au 5 avril 2006 à l'occasion de ce rendez vous.

Il est à noter que l'industrie du tourisme à Maurice est en pleine croissance. Les dernières statistiques publiées aujourd'hui indiquent une augmentation dans le nombre d'arrivées. Une augmentation de 15,1% a été enregistrée en février 2006 par rapport à février 2005.